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Nachdem	Jubiläumsjahr	2014	wurden	die	entsprechenden	Resümees	gezogen	und	die	
Tätigkeiten	für	2015		festgelegt.	
Der	rote	Faden	den	wir	uns	in	2015	auferlegt	hatten	war	die	Mitgliederwerbung,	die	
Darstellung	des	TSV	nach	außen	und	in	dem	Zusammenhang	die		Aktualität	im		„Netz“	sprich	
Facebook.	Eine	wichtige	Entscheidung	war	hier	die		Etablierung	einer	Medienbeauftragten	
die	seit	Mitte	des	Jahres	Anlaufstation		für	alle	Sparten	ist,	deren	Infos	bündelt	und	
tagesaktuell	ins	Netz	stellt,	die	Anzahl	der	„Freunde“	des	TSV	sind	seitdem	extrem	gestiegen.		
	
Eine	weitere	Aktion	war	und	ist	die	monatliche	Spartenvorstellung	in	der	Heiligenhafener	
Post,	die	immer	zu	Anfang	des	Monats	den		Artikel	einer	Sparte	in	einem	großzügigen	
Rahmen	darstellt.	Begleitend	zu	dieser	Aktion	gibt	es	in	dem	Monat	ein	Schnupperangebot	
für	die	kostenlose	Teilnahme	am	Training	der	vorstellenden		Sparte.	
In	diesem	Zusammenhang	vielen	Dank	an	die	HP	für	die	Veröffentlichung	unserer	
Spartenvorstellungen.	
	
	
Es	mussten	aber	auch	einige		unangenehme	Entscheidungen	getroffen	werden		wie	z.B.	die	
zum	Wohle	der	Sparte	Fußball,	die	sich	aber	alle	als	richtig	und	zielführend	herausgestellt	
haben.	
	
Zusammengefasst		haben	sich	die	vielen	kleinen	aber	wichtigen	Entscheidungen	und	
Tätigkeiten	als	zielführend	erwiesen	denn	wir	konnten	dieses	Jahr	den	Abwärtstrend	bei	den	
Mitgliederzahlen	stoppen	und	haben	wieder	mehr	Zugänge	als	Abgänge	vorzuweisen.	
Die	positivste	Meldung	dazu	erreichte	uns	kurz	nach	der	Feststellung	der	Mitgliederzahl	für	
2015	in	der	wir	über	1000	Mitglieder	vorweisen	können	und	damit	wieder	zum	wichtigen	
Kreis	der	Vereine	mit	über	1000	Mitglieder	gehören.	
	
	
Ein	weiteres	wichtiges	Detail		war	die	Finanzierung	einer	neuen	Hochsprunganlage	die	uns	
einiges	an	Kopfzerbrechen	beschert	hat,	aber	auch	hier	haben	wir	letztendlich	gemeinsam	
eine	Lösung	gefunden	in	dem	wir	die	Restfinanzierung	auf	zwei	Jahre	(2015	und	2016)	
aufgeteilt	haben.	Die	geplante	Einrichtung/Inbetriebnahme	der	Hochsprunganlage	wurde	
daher	auf	2016	verschoben	und	findet	im	April/Mai	statt.	
	
Die	beiden	Großveranstaltung	wie	der	TSV	Mitternachtslauf	und	der	Fishermen	Triahtlon	
wurden	wie	immer	routiniert	und	erfolgreich	durchgeführt,	wobei	wir	als		TSV	entschieden	
haben	uns	aus	dem	Fishermen	Triathlon	als	Mitveranstalter	zurück	zu	ziehen.	
	
Die	Teilnahme	des	TSV	an	der	Sport	gegen	Gewalt	Veranstaltung	im	Zusammenarbeit	mit	
dem	Stadt	Jugendring,	die	Unterstützung	für	ein	Trainingscamp	der	Basketball	
Oberligamannschaft	der	Berlin	Tigers,	die	Benennung		für	Ehrungen	der	Kreissportverbandes	
sowie	die	Teilnahme	an	vielen	Repräsentationsveranstaltungen	und	Pflichtveranstaltungen	,	
wie	die	des	Kreis	und	Landessportverbandes	runden	die	vielfaltige		Aktivitätenliste	des	
Vereins	und	des	Vorstandes	für	das	Jahr	2015	ab.	
	



Leider	haben	wir	haben	wir	auch	Negatives	zu	berichten,	denn	durch		einen	Starkregen	kam	
es	im	September	2015	zu	einen	Wassereinbruch	im	Vorstandszimmer	des	TSV	im	
Sportlerheims,	das	daraufhin	erst	mal	nicht	mehr	benutzt	werden	konnte.	Leider	zieht	sich	
die	Trocknung	und	Wiederherstellung	etwas	hin	da	der	Schaden	nicht	durch	die	
Versicherung	übernommen	wurde	und	wir	für	den	Schaden	selber	aufkommen	müssen.		
Aktuell	wird	in	dem	Zusammenhang		einiges	in	Eigenregie	wieder	hergestellt	um	die	Kosten	
für	den	Verein	so	gering	wie	möglich	zu	halten.	Wir	werden	dennoch	einiges	an	zusätzlichen	
Kosten	für	Material	und	Strom	haben,	die	sich	jedoch	erst	im	Kassenbericht	für	2016		zeigen	
werden.	
	
Mit	einem	großen	Dank	an	alle	Helfer	und	Helferinnen	sowie	Sponsoren	und	mit	meinem	
persönlichen	Wunsch		an	alle	sich	weiter	in	unseren	Verein	einzubringen,	sei	es	als	
Übungsleiter,	Unterstützung	bei	Veranstaltungen	oder	als	neues	Mitglied	im	TSV	
Heiligenhafen	zur	Stärkung	des	Vereins	und	unserer	Gemeinschaft,	sei	es	als	aktives	oder	
auch	passives	Mitglied,	möchte	ich	den	Vorstandsbericht	für	2015		schließen.	
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